

II- 719 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 382/J

1980 -02- 26

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. WIESINGER

und Genossen

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz

betreffend gesetzliche Richtlinien für die Zulassung und Verwendung von UV-Bestrahlungsgeräten

Die Österreichische Dermatologische Gesellschaft hat bei ihrer 4. Fortbildungswoche vom 26.1. - 2.2.1980 in Züri folgende Resolution einstimmig beschlossen:

"Die Österreichische Dermatologische Gesellschaft warnt vor den Folgen einer unkontrollierten Anwendung von UV-Bestrahlungsgeräten zu Bräunungszwecken oder zur Behandlung von Hautkrankheiten, da Spätschäden nicht auszuschließen sind. Sie fordert deshalb von der Gesetzgebung exakte Richtlinien bezüglich Zulassung und Verwendung derartiger Geräte."

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz folgende

A n f r a g e :

1. Werden Sie der Anregung der Österreichischen Dermatologischen Gesellschaft folgend eine Gesetzesvorlage ausarbeiten, in der die Zulassung und Verwendung von UV-Bestrahlungsgeräten geregelt wird ?
2. Wenn ja, bis wann kann mit einer derartigen Gesetzesvorlage gerechnet werden ?
3. Wenn nein, warum nicht ?